



27 de febrero de 2007

La CHS bate en 2006 su récord histórico de inversión

La inversión realizada en 2006 supera en más de un tercio la del año anterior y más que triplica el ejercicio de 2003

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha presentado en la Junta de Gobierno del organismo el cierre provisional (el definitivo, por imperativo legal, se hace a 31 de marzo) del ejercicio económico de 2006.

A la vista de los datos presentados se puede constatar:

- La CHS ha batido en 2006 su récord histórico de inversión real ejecutada, alcanzando la cifra de 31,3 millones de euros.
- Esta inversión supera en un 34% la realizada en 2005, que fue de 23,3 millones de euros.
- La inversión llevada a cabo en 2006 rebasa en un 224% la efectuada en 2003 (9,7 millones de euros); es decir, que se ha más que triplicado (se ha multiplicado por 3,24) la inversión ejecutada durante el último año de la anterior legislatura que, a su vez, había sido el de mayor inversión desde 1996.

Estos datos reflejan el esfuerzo que el Ministerio de Medio Ambiente está haciendo a través de la CHS, además de un notable aumento de la capacidad gestora del organismo de cuenca.

Inversión Total

